

# KIM

## Beri Hiburan, Sahabat Kapas Ajak Nobar Film Edukasi Religi Anak Binaan LPKA Kutoarjo

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.KIM.WEB.ID](http://KUTOARJO.KIM.WEB.ID)

May 5, 2023 - 07:48



*Nobar Film Edukasi Religi*

KUTOARJO - Anak Binaan di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I

Kutoarjo mengikuti kegiatan nonton bareng (Nobar) Kamis, (4/5/2023). Kegiatan yang dilaksanakan oleh Sahabat Kapas berlangsung di aula Sahardjo. Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso secara terpisah mengatakan kerjasama dengan Sahabat Kapas sudah cukup lama, membantu program pembinaan meliputi konseling psikososial individu, konseling kelompok, latihan keterampilan, outbond termasuk nonton film bareng yang merupakan bagian dari kegiatan rekreasi yang ada di LPKA Kutoarjo. "Terima kasih kepada rekan-rekan dari Sahabat Kapas yang peduli terhadap Anak Binaan, saling bersinergi untuk membuat Anak Binaan menjadi lebih baik lagi sehingga nantinya bisa diterima kembali ditengah-tengah masyarakat," ungkap Teguh.

Kegiatan nonton film bareng dengan judul film "Kabar dari Kubur" diikuti oleh tiga puluh sembilan (39) Anak binaan. Turut hadir dalam kegiatan nonton bareng Kepala subseksi Bimkemas&PA, Dedy Winarto.

Kepala seksi pembinaan, Rini Astuti melalui Kepala Subseksi Bimkemas&PA, Dedy Winarto mengatakan "Kegiatan nonton bareng ini merupakan salah satu bentuk rekreasi bagi Anak binaan, ada pesan moral yang dapat diambil oleh Anak Binaan setelah menonton film pada hari ini", ujar Dedy.

Tim dari Sahabat Kapas yang berjumlah empat orang memandu kegiatan nonton bareng, selain dilaksanakan nonton bareng Anak Binaan juga diajak untuk bermain game bersama, diakhir sesi kegiatan dilaksanakan kegiatan foto bersama dan pembagian ekstra fooding bagi Anak binaan.

Sahabat Kapas melalui salah satu anggotanya, Agas menyerahkan bantuan berupa sabun batang "Protect" sebanyak 80 buah untuk menunjang kebutuhan dasar peralatan mandi Anak Binaan. Bantuan diterima LPKA Kutoarjo melalui Kepala Sub Seksi Bimkemas & PA, Dedy Winarto di ruangnya. (LM)